
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ      山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

 

   ７月 18日 ニコニコＢＯＸ 

金額 20,000円 累計 90,000円 

７月 18日  出 席 報 告 

会員総数 3３ 出席 20 

出席免除 1 ＭＵ  2 

出席適用 32 出席率 68.75 

米山奨学生 魏 莎莎さん 

ZOOM 参加者 来栖勝幸会員 

 皆さんこんばんは、今日は今年度最初の「クラブ協

議会」と言う事です。「クラブ協議会」というのは何かと

言うと、各委員会の委員長さん、担当になられた方

が、どのような方向で奉仕活動をするかを発表する

のです。ここにきて皆さんをその気にさせる。年度計

画書の中には、委員長さんがこのようにやりたいと、

方針は書いてありますが、その内容を踏襲して発表

する必要はありませんけど、書いてあることにプラス

αして紙面では書けなかったことを発表していただく

ことなども、あるのではないかと思います。担当委員

長さんが今日お見えになっていない委員会は、副委

員長さんや委員の皆さんが変わって発表していただく

形になると思います。今年度、当クラブがどのような

活動をするかという「クラブ協議会」なので、新会員の

方は、内容をよく聞いていただきたいと思います。そし

て、半年くらいすると、どれくらいの進捗状況かを発表

していただき、後半に向かって最終的には、年度の最

終に各委員会が総括していただいて、次の年度に繋

げていく形になります。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５３４回 例会 ７月２５日 草加市文化会館 

７月１８日の例会記録 

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介             出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

    卓話 山崎秀美会長 
「私の職業と職業理念」 

 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

今後のプログラム 

8/1   誕生祝・結婚祝         レセプション 
8/8  セミナー報告         レセプション 
8/15  休会 

草加松原ロータリークラブ 
２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

      幹事報告      会田小弥太幹事 
 皆さんこんばんは、今日は１件だけ幹事報告を 
させていただきます。 
＊青少年奉仕部門セミナーのご案内です。 
  開催日   ８月１９日(土) 
  場所     上尾市文化センター 
  参加担当  会長・幹事 

青少年奉仕部門委員長 
  担当委員長の小笠原会員には出席の依頼を 
いたしした。宜しくお願い致します。 

親睦委員会         加藤芳隆委員長 
 皆さんこんばんは、本日例会終了後、平城苑で 
新入会員と魏 莎莎さんの歓迎会を行いますので
宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理運営部門          長谷部健一委員長 
皆さんこんばんは、ロータリーの「５大奉仕」１つは、「クラブ奉仕」仲良くする、新入会員を増やす２番目「職業奉

仕」これは、今年度山崎会長は力を入れていますが、皆さんがどのように職業を通じて社会に奉仕しているかをア
ピールしているか、３番目「社会奉仕」社会に対して我々ロータリアンはどのように奉仕するか！社会と言うのは、
最小行政区画と言われています。草加市の市内の奉仕活動をどのようにするかということ４番目「国際奉仕」国際
奉仕というのは当クラブではフィリピンのロータリークラブと交流を深めて小学校の識字率向上の為に貢献、昔は
４大奉仕と言われていましたが、最近追加になったのが「青少年奉仕」未来・将来を背負う青少年を奉仕していく、
社会を明るくしていくと言う事で「５大奉仕」と呼んでいるのですが、なぜこんなことを話すかと言うとこれを言って
いるのはＲＩ（国際ロータリー）この中でこの地区埼玉県東部第２７７０地区になります。この地区にガバナーがいま
す。梨本松男さんです。RI のほうで「世界に希望を生み出そう」と言うターゲットが出てきます。地区でもターゲット
を出しています。そして山崎会長も我がクラブのターゲットを出しています。私が管理運営部門をやる上で上の人
が何を考えているかを考えておかなくてはいけないと言う事で、お手元の年度計画書の１８ページ、「管理運営部
門」とブルーで書いてあって地区の管理運営部門の組織図で言うと２つしかないのです。「クラブ活性化委員会」
「RI運営委員会」です。 
「クラブ活性化委員会」と言うのは 
・クラブ活性化のための支援策を検討・提供。 ・研修リーダーの研修を実施し、各クラブでの研修を行い、クラブ
の活性化を推進して下さい。 
・クラブへの戦略計画作成のアドバイス、行動計画策定状況の確認。 
・ＤＥＩを積極的に取り入れることの推奨。Diversity（多様性）Equity（公平さ）Inclusion（インクルージョン・包摂性） 
・ＭＹ Ｒｏｔａｒｙの登録率向上・利用促進。 ・ロータリー賞へのチャレンジに向けて効率的アドバイス。 
「ＲＬＩ運営員会」 
・ＲＬＩは、ロータリーにおけるリーダーシップを幅広く学ぶ場です。  
・特に、会長エレクト、幹事エレクトなどのリーダー育成の場としても利用頂きたい。 
・オンラインの利用促進。  ・ＲＬＩのテキストをクラブ内研修などに有効利用して下さい。 
RLI 次年度の会長エレクトはもう受けていますので、まだ受けていないこれから草加松原を背負って立つような
新しい方々に「RLI」というプログラム 3 日間のセミナー、ロータリーのことを色々知る良い機会になると思います
ので、是非受けていただきたいと思います。 

当クラブの管理運営部門これは私が考えました方針です。４２ページです。 
管理運営部門はクラブを活性化するために、プログラム委員会、出席委員会、親睦委員会、ロータリー情報委員
会との円滑な連携を図っていきます。将来のクラブリーダーとなるべき人材に対し、ＲＬＩ（ロータリー・リーダーシッ
プ研究会）への参加を積極的に推し進めます。 
ＲＩのゴードンＲ．マッキンリー会長が掲げる「世界に希望を生み出そう 地域に希望を、クラブに活力を生み出そ
う」という活動方針、第 2770地区梨本松男ガバナーが提唱する「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」という地区
運営方針、そしてわがクラブの山崎秀美会長が掲げる「ロータリー原点への回帰」という活動方針を踏まえ、ロー
タリーの目的に沿った活性化したクラブ管理と運営を目指してまいります。 
先ほど言いました「５大奉仕部門」、昔は「クラブ奉仕部門」と言いましたそれが変わって「管理運営部門」取河あり
ました。クラブの中を纏めて、入って良かったな～、楽しいロータリー活動ができるような形を作っていくのが私の
役目だと思っています。宜しくお願い致します。 
 

プログラム委員会    北畠文康副委員長 
 こんばんは、方針を拝読させていただきます。卓話を充実
という方向になります。微力ながらそちらの部分をお手伝い
できればと思っております。皆さんの卓話非常に興味深くて
楽しいな～と感じております。１年間宜しくお願い致します。 

 
  

出席委員会    田中和郎委員長 
 理事会が承認した奉仕プロジェクト活動、親睦
委員会が行う行事に積極的に出席して下さい。 
 又、地区大会、ＩＭなどにも積極的に参加し、
他クラブ会員と交流して下さい。 

 

  親睦委員会    加藤芳隆委員長 
 親睦委員長と言う事で今年度活動させていただくわけですが副委員長に安田さん、委員に田中さん、小笠原さ
ん、竹村さんということで１年間ご協力を宜しくお願い致します。方針という事ではクラブの活性化と言うことになり
ますが、昨年が３名入会していただきましたが大変残念なことに関さんがお亡くなりになってしまいましたので２名
ということで、今年度第１例会で４名の方に入会いただき、親睦を深めながら１年間クラブの活性化をしていきた
いと思います。そのためには「四つのテスト」を踏まえて活動していくわけでございますが、先週の理事会におきま
して決まっている事がございます。「暑気払い」８月２２日（火）ﾚｲｸﾀｳﾝにございます「梅の花」ご家族の皆様もお誘
いいただき親睦を楽しみたいと思います。続きまして「クリスマス例会」予約が難しいので山崎会長からのご依頼
で早々に予約をしましたが火曜日が取れなくて１２月４日(月)パレスホテル東京を予定しております。新年例会、
お花見例会はまだ決まっておりません 
ゴルフ大会は年 4回「山崎・会田ゴルフコンペ」実施を考えており、第 1回の日程は 9月 19日(火)、これから 

コースなどの準備を進めて参りたいと思います。優勝カップも準備しました。4回目は取りきり線になります。 
優勝を目指してご参加を宜しくお願い致します 
  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

会員増強維持部門  鈴木 努 会員増強維持部門委員長 
皆さんこんばんは、この方針は昨年の木村委員長の方針を継続致しました。昨年この方針で加藤会長と木村

委員長と共に増強活動を進めていきましたが、3名の増強と良かったと思っています。一応読ませていただきます 
１，今年度も５名の会員増強を目指します。 
２．各会員にクラブのプログラムに積極的に参加を促し、その意義を保ち、奉仕の精神を持つロータリアンの魅

力を発信します。 
３．各会員が推薦する適格者に対し、積極的に訪問活動を実施します。 
１人でも多くの適格者に当クラブに入会したいという興味を与えるため、また、クラブ会員の減少を防ぐために、ク
ラブのプログラムを改善し地元地域社会への奉仕を維持・改善し、会員にとっての意義を保ち、会員を効果的に
参加させ、その関心を絶えず引き付けるような活動を行う。 
23日に会員増強部門にセミナーが行われます。その前にアンケートが届きました。3項目あり 3つ目に 
設問③ 新会員候補者が入会したいと思う“魅力あるクラブ”とはどんなクラブだと思いますか？とありましたので
私はこう答えました。 
・「やっている感」と「達成感」が醸成される活動を行いたい。 
 我々は黄色いジャンパーを持っていますが最近着たのは２回です。今回松の記念撮影のために着ました。 
 私も３年目ですが外から見るとロータリアンって何をしているか見えていないと思います。その中でやっている感
をもっと見せていきたいと思います。 
活動のテーマは地味であっても、その活動は他者に見られ、認められ、結果、その活動が長く引き継いでいくク
ラブを作りたい。 
例えば、「小さな親切運動」のようなみんなが参加できる活動の先駆者になれないかな、なんて考えます。 
また知り合いの方などをご紹介いただけると助かります。宜しくお願い致します。 

職業分類選考委員会   鈴木 努会員増強維持部門委員長 
 森委員長の代わりに代読させていただきます。 
数年前までは同一クラブにおいて、1 業種 1 名の制限がある時代がありました。現在は全会員の 10%以内までと
条件が緩和されております。 
 ダイバーシティがトレンドされる昨今、同一業種でありながら扱い品目が全く異なっていることや競合関係ではな
く、協力取引先となっていることも珍しくはありません。 
 これからは各会員の職業だけでなく、取り扱っている商品やサービスをもっとアピールして頂き、職業奉仕に繋
げて頂けたらと期待します。会員の業績が上がれば、奉仕も増えてくるはずです。 
He profits most who serves best 最もよく奉仕するもの最も多く報いられる 
我々は本業があってはじめてできる奉仕活動だと思います。仲間として強くなるチームを作りたいと思います。宜
しくお願い致します。 

ロータリー情報委員会                長谷部健一 ロータリー情報委員長 
 ロータリー情報委員会は副委員長に池田国雄さん、委員に田川富一さんに入っていただいております。宜しくお
願い致します。ロータリーがどのような活動をしているかクラブを活性化し効果的なクラブ運営を行うために、全会
員がロータリー活動を正しく理解し、情報を共有することが必要です。 
１．毎月第 1 例会時に配布されるロータリーの友、ガバナー月信の記事のうち、重要と思われるものをロータリー

情報として委員会報告します。 
２．新入会員に向けてロータリー情報のセミナーを企画します。今日は歓迎会がありますが、聞いていただければ

入り色お話ししていきたいと思います。 
３．ロータリーの歴史、目的、活動方針等、ロータリー活動に有益と思われる情報を提供し、会員の資質向上に努

めます。それだけではなく、新入会員に皆さんに、ロータリー情報のセミナーなどを企画したいと思います。 
私も知らないことも沢山あるので皆さんと意見交換をしながら、ロータリー情報を深めていきたいと思います。宜し 
くお願い致します。 

公共イメージ部門                長谷部健一 委員 
 渡辺委員長・木村副委員長が欠席なので委員に入っている私が発表させていただきます。 
公共に目立つ社会奉仕活動を草加市で協力して親睦や奉仕をしていこうという事だと思います。活動を楽しくでき
るように、皆さんと一緒に考えながら、この草加松原ロータリークラブが周りの方々と良いことをいたしましょう。 
公共イメージと言う事は、世間一般の方にロータリークラブを理解していただく昔は、ロータリークラブは「I serve」
（私は奉仕する）ライオンズクラブは「ＷｅSaab」（我々は奉仕する）ライオンズクラブの皆さんは寄付金を集めて道
路に交通安全の塔を立てるなど目立つことをたくさんやられてきた。ロータリークラブはあまりそれがない。なぜか
それはこっそり奉仕する。それが良いのだという事で 1905 年のロータリー設立以来やってきましたが、最近は変
わってきました。我々が世界の平和のために活動している。それを目指して「5 大奉仕」をしているという事を理解
していただくために公共に向けてイメージを発信していかなくてはいけないという事です。事業活動をしたらSNSや 
「ロータリーの友」「ガバナー月信」などに写真と記事を載せて公共にアピールしていくこれが公共イメージ部門の
役割だと思っています。宜しくお願い致します 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト部門  職業奉仕委員会     松田龍美副委員長 
皆さんこんばんは、委員長木村さんが今日は欠席なので副委員長の松田が方針を発表させていただきます。 

四大奉仕プロジェクトそれぞれの特徴をいかしたプログラム（企画）を作り、コロナ禍で実現できなかった活動を再
開いたします。わが草加松原ロータリークラブは、「ふささら祭り」への出店等、社会奉仕を始め、海外プロジェクトを
毎年企画していて国際奉仕も盛んであり、子ども食堂支援、交換留学生の受け入れ、米山奨学生など、支援など
次世代の若者を応援するプロジェクトも多く行って参りました。一つ一つできることから着実に再開してまいります。 
職業を通して社会に貢献するというロータリー特有のプログラムを会員の皆さんとより共有できるよう具体的に活動
してまいります。 
１．会員の会社を訪問し、職業についての説明をきくことで会員相互の理解を深めます。 
２．地区より卓話者をお呼びして職業奉仕の意義・重要性を再確認する。 
 

社会奉仕委員会     安田洋介委員 
皆さんこんばんは、委員の安田です。まずは読み上げさせていただきます 

方針は、社会奉仕は、全てのロータリアンが、地域の人びとの暮らしを豊かにし、より良い社会づくりに貢献するこ
とです。地域社会のニーズにあった社会奉仕活動に取り組むクラブにしましょう。 
活動内容として、黄色いハンカチの啓蒙運動、バレーボール大会、卓球大会の支援等々をいたします。 
財団補助金を利用しての福祉施設への奉仕事業、また新しい活動を試みたいと思います。 
私も入会間もないので、活動に関しては把握していないことが多々あるのですが、社会奉仕と言う事で、ロータリー
が必要とされるところで、我々は学びを進めていかなくてはいけないわけですが、実際に社会奉仕と言っても時代
によって行われることはこと、異なってくると私は思っております。長い歴史の中でずっと同じことをしていくと言うこ
とは大事だと思うのですが、一方でその時代・時代で求められるものは違ってくると感じております。そういった中
で、今年もコロナの状況もだいぶ変わってくる中で、我々がしてええいかなくてはならないものは、その都度新たな
ことが出てくると思いますので、ここに記載がありますように、新しい活動を試みる。チャレンジは必要だと思ってお
ります。そのためにも色々な状況を鑑みたうえでその時に必要な物を判断した上でご提案した上でやっていきたい
と思います。 
 

国際奉仕委員会     飯山英彦委員長 
皆さんこんばんは、国際奉仕委員会と言う事ですが、年度計画書では２２ページの４行目・世界的ネットワークを

通じて・国際理解、親善、平和を（推進する）。これが大きな柱と言う事で理解しております。 
実際に当クラブで今年度何をしていこうという事ですが、４５ページ国際奉仕委員会の方針ですが、 
・加藤年度にフィリピンのパシッグサウス RCにプロジェクトの寄付をしてございます。その寄付をした事業が実際に
行われたかどうかの検証がございます。 

・国際大会への参加 2024年 5月 25日～29日 シンガポール 皆さんにご案内を致します。 
・新規国際事業への取り組み策定 これはどこまでできるかわかりませんが、フィリピン マリキーナロータリークラ
ブとの交換留学生支援ができないかと言われております。高校生又は大学生です。フィリピンから行かせられな
いか相談は受けております。具体的には決まっておりませんが、進めていかれればと思っております。 

 

青少年奉仕委員会     大塚嘉一会員 
皆さんこんばんは、小笠原委員長の方針を読み上げさせていただきます。ロータリーでは、次世代のリーダーを

育てることの大切さを信じています。 
草加松原ロータリークラブでは、ロータリーの奉仕の理念に基づき、青少年たちの能力や個性を育て、リーダー

シップのスキルを身につけ、社会へ貢献する精神を育むよう、支援を行いたいと考えます。そのために、地域の若
い世代との交流の機会を拡げていくことを、継続的に検討していきたいと思います。 
 

ロータリー財団部門     飯山英彦副委員長 
山口委員長が欠席なので代読させていただきます。方針としてロータリー財団についての情報をクラブに提供し、
財団プログラムへの参加と寄付に対する会員の意欲を高める 
世界ポリオ根絶活動について理解を深め、寄付への協力の依頼をします。グローバル補助金、地区補助金事業
の活用をします。今年度は、地区補助金（大口）に敗れてしまいました。次年度は獲得できるよう準備を思います 

米山記念奨学財団部門     大塚嘉一委員長 
 米山は、外国から来た学生を応援する事業です。私は常々ロータリーの魅力は、ローカルで活動しながらそれが
国際的な意味も持っているという事が魅力だと思っています。ロータリーの直接の目的は世界平和ですよね！民
間人が世界平和できるの？と思っている人いると思いますが、私はできると思います。政府ではない民間人だか
らこそできることがあるからです。やる必要あるの～と思っている人いると思います。これはやる必要あると思いま
す。国や政府でないからこそできることがあると思うのです。個人と個人の交流です。魂と魂の交流です。それが
ロータリーの醍醐味だと思うのです。今年度は奨学生の魏 莎莎さんを宜しくお願い致します。カウンセラーは二
階堂祐司会員です。皆さんご理解ご協力を宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎 秀美会長 今日は今年度最初のクラブ協議会です。今年度の夢ある方針を発表して下さい。 
会田小弥太幹事 本日はクラブ協議会です。各委員長さん宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 クラブ協議会です。ご指導よろしくお願いします。 
大塚 嘉一会員 息子(高 2)が柔道の初段(黒帯)をとりました。私は半世紀も前から黒帯です。 

しかしもう勝てないかも！ 
加藤 芳隆会員 本当に暑い日が続きますね。昨日はゴルフをやり、ペットボトル２本と凍った水のペットボト

ル２本の合計４本飲みました。さあ今週も頑張りましょう。 
北畠 文康会員 本日歓迎会楽しみです。焼肉でスタミナつけて夏を乗り切りましょう！ 
田川 富一会員 新会員の皆様ようこそ！ 9人目の孫(陸玖)10人目（花菜）双子兄妹が 10歳の誕生日に草加の

夏祭り（3年ぶり）に遊びに出かけて来てさっき名古屋へ帰っていきました。 
田中 和郎会員 猛暑でぐったりです。 
富永  悟会員 クラブ協議会宜しくお願い致します。 
二階堂祐司会員 本日はクラブ協議会です。早々に終わらせて歓迎会に行きましょう。 
長谷部健一会員 クラブ協議会です。ガバナー公式訪問例会のリハーサルのつもりで頑張りましょう。 
松田 龍美会員 お世話になります。 
安田 洋介会員 本日は歓迎会楽しみです。ササさん、会のメンバーンの皆さんよろしくお願いします。 
黒川 和彦会員 メンバーの皆様、暑い日が続きますが体調に気をつけて頑張っていきましょう。 
垳田 一人会員 本日は、歓迎会の設営ありがとうございます。 
竹村 美保会員 歓迎会ありがとうございます。1年間宜しくお願い致します。 

ＳＡＡ     二階堂祐司会員 
皆さんこんばんは、SAA を直訳しますと「Sergeant-at-Arms（武装した護衛官）」ということです。会場の監督とか進
行役と言う事で、今年は楽しい例会にしたいと思っていますが、非常に強い権限がありますので、例えばあまりあ
まりふざけたことを言っていたら退場していただく言うことがあるかもしれません 
それくらいの権限があります。今年度は SAAには田川会員・北畠会員・黒川会員・垳田会員と若い面々とやってい
きます。来週あたりからは、北畠会員に進行もお願いして行きたいと思っております。楽しい例会にしていきたいと
思いますので、宜しくお願い致します。 

ＩＴ委員会     飯山英彦副委員長 
 木村さんの方針といたしましては、Facebook・Twitter などのソーシャルメディアを使ってどんどん発信できないか
と言う事でございます。それから事務的なことといたしましては、ペーパーレス化、スマホで順次情報を発信できな
いかとお考えになっております。ＩＴ化という事で海外との交流も容易にできるようになったのでそれを活用できない
かと言う事委員長は考えているようです。 
Facebook の改善、クラブのパンフレットも今は電子に変わりつつある時代なので、外部の方が見た時にどのような
活動をしているのか容易に得られる形にできればと思います。これは私副委員長として委員長をお手伝いが出来
ればと思っています。 

誕生祝 ７月１５日  竹村美保会員 

皆様こんばんは、竹村美保でございます。入会したばかりで 

わからないことばかりなので宜しくお願い致します。 

ありがとうございました。 

誕生祝 ７月１５日  来栖勝幸会員 

皆様こんばんは、お誕生日祝をいただきありがとうございます 

 

 

開催日 ７月２３日(日) 

会場  大宮ソニックシティ 

 

 


